

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik: Anas Tri Ananda Kelas: V A
 NISN/NS: 002006735 / 2126 Semester: I
 Nama Sekolah: SD PL. TARSISUGUS Tahun Pelajaran: 2019/2020
 Alamat Sekolah: Jl. Muhiharjo Dalam 4 Semarang

A. Sikap

ASPEK	DESKRIPSI
1. Spiritual	Mendukung Tri Ananda dan beribadah, berpuasa, sholat dalam beribadah, ibadah
2. Sosial	Mendukung Tri Ananda yang baik, bergengsi, menghormati, menghormati, bergengsi

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No	Materi Pembelajaran	Pengetahuan		Keterampilan	
		Nilai	Deskripsi	Nilai	Deskripsi
1	Persepsi Agama dan Budi-Negara	80	Mendukung Tri Ananda yang menghormati perbedaan agama dan adat, menghormati nilai-nilai luhur agama dan budi pekerti, menghormati adat istiadat dan budaya.	80	Mendukung Tri Ananda yang menghormati perbedaan agama dan adat, menghormati nilai-nilai luhur agama dan budi pekerti, menghormati adat istiadat dan budaya.
2	Persepsi Pancasila dan Rasa Bangsanya	80	Mendukung Tri Ananda yang menghormati Pancasila sebagai dasar negara dan ideologi bangsa, menghormati nilai-nilai Pancasila dan rasa kebangsaan.	80	Mendukung Tri Ananda yang menghormati Pancasila sebagai dasar negara dan ideologi bangsa, menghormati nilai-nilai Pancasila dan rasa kebangsaan.
3	Bahasa Indonesia	81	Mendukung Tri Ananda yang menghormati bahasa Indonesia sebagai bahasa persatuan, menghormati nilai-nilai bahasa Indonesia dan rasa kebangsaan.	81	Mendukung Tri Ananda yang menghormati bahasa Indonesia sebagai bahasa persatuan, menghormati nilai-nilai bahasa Indonesia dan rasa kebangsaan.
4	Matematika	81	Mendukung Tri Ananda yang menghormati matematika sebagai ilmu yang bermanfaat, menghormati nilai-nilai matematika dan rasa kebangsaan.	81	Mendukung Tri Ananda yang menghormati matematika sebagai ilmu yang bermanfaat, menghormati nilai-nilai matematika dan rasa kebangsaan.

No	Materi Pembelajaran	Nilai	Deskripsi	Nilai	Deskripsi
5	Ilmu Pengetahuan Sosial	80	Mendukung Tri Ananda yang menghormati ilmu pengetahuan sosial, menghormati nilai-nilai ilmu pengetahuan sosial dan rasa kebangsaan.	80	Mendukung Tri Ananda yang menghormati ilmu pengetahuan sosial, menghormati nilai-nilai ilmu pengetahuan sosial dan rasa kebangsaan.
6	Seni Budaya dan Prakarya	77	Mendukung Tri Ananda yang menghormati seni budaya dan prakarya, menghormati nilai-nilai seni budaya dan prakarya dan rasa kebangsaan.	77	Mendukung Tri Ananda yang menghormati seni budaya dan prakarya, menghormati nilai-nilai seni budaya dan prakarya dan rasa kebangsaan.
7	Pendidikan Jernihan, Olah Raga dan Kesehatan	80	Mendukung Tri Ananda yang menghormati pendidikan jernihan, olah raga dan kesehatan, menghormati nilai-nilai pendidikan jernihan, olah raga dan kesehatan dan rasa kebangsaan.	80	Mendukung Tri Ananda yang menghormati pendidikan jernihan, olah raga dan kesehatan, menghormati nilai-nilai pendidikan jernihan, olah raga dan kesehatan dan rasa kebangsaan.
8	Bahasa Jawa	81	Mendukung Tri Ananda yang menghormati bahasa Jawa sebagai bahasa daerah, menghormati nilai-nilai bahasa Jawa dan rasa kebangsaan.	81	Mendukung Tri Ananda yang menghormati bahasa Jawa sebagai bahasa daerah, menghormati nilai-nilai bahasa Jawa dan rasa kebangsaan.
9	Bahasa Inggris	80	Mendukung Tri Ananda yang menghormati bahasa Inggris sebagai bahasa internasional, menghormati nilai-nilai bahasa Inggris dan rasa kebangsaan.	80	Mendukung Tri Ananda yang menghormati bahasa Inggris sebagai bahasa internasional, menghormati nilai-nilai bahasa Inggris dan rasa kebangsaan.

D. Saran-Saran

Semangat dalam belajar, banyak membaca, menghormati dan menghormati, jalkan rasa malu!

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Diukur	Unit	Smr	Smr 2
1	Tinggi Badan (cm)	152	-	-
2	Berat Badan (kg)	38	-	-

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Penglihatan	Baik
2	Penghiduan	Baik
3	S Gigi	Baik

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	Kesenian	-
2	Olah Raga	-

K. Ketidakhadiran

Sakit : - hari
 Ijin : - hari
 Tanpa ket : 1 hari

Mengetahui,
 Orang Tua/Wali,
 [Tanda Tangan]

Semarang, 17 Desember 2019
 Guru Kelas V A
 Mulyana Albertus, S.Pd.MM

Mengetahui,
 Kepala Sekolah,
 [Tanda Tangan]
 RB. Sigit Gunawan, S.Pd.SD